
Worum geht es hier?   

 

 

Der Zusatztext in leichter Sprache soll zum einen die Verständlichkeit der Vorlage 

insbesondere für Menschen mit Lernschwierigkeiten konkret verbessern, zum anderen für 

 

In leichter Sprache 

 

Der LVR hat viele Museen im Rheinland. 

Diese Museen sollen allen Menschen offen stehen. 

Denn der LVR macht Kultur für alle! 

Daher soll es in den LVR-Museen wenig Barrieren geben. 

 

In der Stadt Xanten gibt es ein besonderes Museum vom LVR: 

Es heißt: Archäologischer Park Xanten. 

In dem Park kann man eine alte römische Stadt entdecken. 

Der Park ist sehr groß.  

Und es gibt viele weite Wege.  

Das kann eine Barriere sein. 

 

Daher will der LVR nun ein neues Angebot testen: 

Mehrmals am Tag soll ein Zug durch den Park fahren. 

Im Zug gibt es genug Platz für Rollstühle. 

Und man kann Informationen über den Park bekommen. 

Zum Beispiel in Gebärdensprache.  

Oder in Leichter Sprache. 

  

Haben Sie Fragen zu diesem Text?  

Dann können Sie beim LVR in Köln anrufen: 

0221-809-2202. 

 

Informationen zum Archäologischer Park Xanten  

in Leichter Sprache finden Sie hier: 

https://apx.lvr.de/ 



die Grundsätze der Zugänglichkeit und Barrierefreiheit im Bereich Information und 

Kommunikation im Sinne der Zielrichtungen 6 und 8 des LVR-Aktionsplans zur UN-

Behindertenrechtskonvention sensibilisieren.  

 

Mit der Telefonnummer 0221-809-2202 erreicht man die zentrale Stabsstelle Inklusion – 

Menschenrechte – Beschwerden (00.300). Sie gibt oder vermittelt bei Bedarf gern 

weitere Informationen. Bilder: © Reinhild Kassing. 


